

“Voces del Sexto Estómago”

El viajero cayó al suelo riéndose. No porque fuera gracioso — en absoluto. Era un reflejo, ya. Cada vez que saltaba, las leyes de la naturaleza se reorganizaban de forma ligeramente incorrecta, como un rompecabezas en el que todas las piezas tienen forma de signo de interrogación. Esta vez, aterrizó en un prado. Pero el pasto eran dientes. Dientes suaves, zumbantes. Castañeaban suavemente, como si recordaran un chiste de hace un millón de años. Sobre él, el cielo era un ojo. No en sentido poético. Literalmente. Parpadeaba. Se puso de pie. Tenía demasiadas rodillas. Nuevo, anotó. Lo guardó en su memoria. —Bienvenido a Gastronomía —dijo una vaca. Pero no era una vaca. Tenía la forma del pensamiento de una vaca, pintada sobre la superficie de un estómago tetradimensional. Su voz sonaba dentro de su cabeza, con esmoquin y todo. —Llegas temprano —añadió. —¿Para qué? —Para la Ceremonia de la Ascensión Digestiva —dijo, y luego eructó un himno. Caminó, porque es lo que hace uno cuando nada tiene sentido. Cada paso enviaba ondas por el mundo como si caminara sobre el interior de un tambor. El paisaje se desplegó: ciudades hechas de cartílago, árboles que respiraban filosofía, ríos de leche que recordaban. Criaturas se desplazaban por allí —cosas alargadas, gomosas, que parecían dioses descartados en borradores tempranos. Todas esperaban algo. Lo llamaban “La Anomalía”. En un museo que solo existía en la tercera mitad del día, vio un fósil de sí mismo, etiquetado como: “Último mamífero que sintió vergüenza.” Intentó gritar, pero una mariposa salió volando de su boca y se convirtió en una bandada de pequeños gritos. En el corazón de Gastronomía, en lo profundo del Templo del Esófago, encontró el estómago. No en sentido figurado. Un verdadero estómago del tamaño de un dios, palpitante, cubierto de ojos, cicatrices y estrellas medio digeridas. Palpitó al acercarse. Se abrió una boca donde no debía haber una. —¿Por qué estoy aquí? —preguntó. Una voz respondió desde debajo de la lógica: —Porque probaste el fruto del movimiento. Porque preguntaste: “¿Qué hay antes del principio?” Y nosotros... teníamos hambre. —¿Eres Dios? El estómago se rió. Sonó como un universo partiéndose por la mitad. —Somos el reflujo de los dioses. Y entonces, al abrirse más, comprendió: nunca había estado viajando por el tiempo. Había sido digerido todo el tiempo —a través de las entrañas de la existencia misma. La escena final se grabó en su mente: Un futuro donde la evolución había dado un giro hacia el absurdo. Criaturas hechas enteramente de ironía. Bebés nacidos con fluidez en sarcasmo. Dinosaurios que reinventaron el posmodernismo. Medusas que escribían novelas. Un árbol que lo demandó por invasión de propiedad —y ganó. Y en el centro de todo: un niño pequeño, de aspecto humano, dibujándolo a él en un libro para colorear hecho de piel. Gritó otra vez. Esta vez, el grito le respondió.

- DOMINIC

Drawing by Khari



Cuando el dolor se manifiesta

Nuestro dolor es algo que va y viene.
Lo que hacemos con él es un factor decisivo en cómo crecemos.
Cómo lo reprimimos.
Y cómo elegimos dejarlo ver.
Determina la situación en la que nos encontramos en nuestro punto más bajo.
Lo reprimimos para ocultarlo y que nadie pueda verlo.
Y finalmente lo dejamos salir cuando estamos solos y abandonados.
Porque esa es la única manera que conocemos de llorar.
Con el tiempo, nos convertimos en fríos y equivocados,
pero somos libres.

-SERAPHIEL



STREET VOICES

St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N21 ■ MAY 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. **Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa.** Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves,
9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am

Buenos días. Esta semana tenemos trivia de Smokey, escritos de Jane Farmer, poesía de Gregory Spears, escritos de un colaborador anónimo, poesía de Seraphiel, poesía de Henry, escritos de Kevin F., escritos de Rodney Wise, escritos de Cora Shaw, escritos de Dominic, ilustraciones de Jim C. y Khari.

Los mandamientos: “No cometerás adulterio”, “No matarás”, “No robarás”, “No codiciarás” y cualquier otro mandamiento, se resumen en este único mandamiento: “Ama a tu prójimo como a ti mismo”. El amor no hace daño al prójimo. Por lo tanto, el amor es el cumplimiento de la ley.

ROMANOS 13:9

Respuestas a las preguntas de trivia de la semana pasada

¿Quién es el máximo anotador de la historia de la NBA?

Respuesta: LeBron James

¿Qué jugador de la MLB fue apodado “El Bambino”?

Respuesta: Babe Ruth

¿Quién fue el primer jugador negro en liderar una universidad negra para ganar un campeonato nacional integrado de baloncesto y se convirtió en miembro del Salón de la Fama de los Knicks (ganó tres campeonatos consecutivos)? Respuesta: Dick Barnett

Sé el primero en responder correctamente las tres preguntas de trivia y gana una tarjeta de regalo.

¿Quién fue el primer jugador de béisbol de 5 herramientas?

¿Quién fue el primer jugador de béisbol afroamericano en las Grandes Ligas?

¿Quién es el mejor boxeador de peso medio de los años 40 y 50?

- TRIVIA PROPORCIONADA POR SMOKEY.

¡Bienvenido al mundo, Papa León XIV! Es el primer Papa estadounidense en ser elegido. Durante mi vida, he elegido a varios Papas, y cada uno de ellos fue un hombre muy especial que brindó esperanza y alegría a muchos en todo el mundo. Seguir los pasos del Papa Francisco no será fácil, porque en estos tiempos difíciles muchos buscarán guía y oración. ¡Él es similar al Papa Francisco en que caminará entre los pobres y les brindará esperanza!

- KEVIN F

La Meta

Dicen que la vida es corta, pero vivir es lo más largo que haremos en la vida. Son los viajes que emprendemos a lo largo de nuestra vida los que son cortos, por muy interminables que parezcan en el momento. Cada viaje puede considerarse como una vida en miniatura dentro de nuestras vidas como un todo. Cada viaje es un capítulo diferente de nuestras historias y, al final, se unen para dar forma a quiénes fuimos como personas durante nuestro tiempo en esta Tierra; cada viaje individual convergiendo para formar una vida entera. A medida que la vida continúa, los viajes tienden a volverse más extenuantes y las lecciones tienden a ser más difíciles de aprender, pero podemos mirar atrás a cada uno como un dolor de crecimiento; necesario para formar nuestro verdadero yo, los individuos que serán juzgados por el Señor en el Día del Juicio. Cada fase de nuestras vidas alberga una enseñanza de Dios que debemos aprender de primera mano; una lección que aprender. Tomamos estas lecciones aprendidas y las usamos para mejorarnos a nosotros mismos. Podemos mirar atrás a quiénes éramos hace diez años y, si has estado poniendo el esfuerzo requerido, eres una persona mucho más madura, inteligente y hábil de lo que eras antes. El objetivo de cada viaje, sin importar lo difícil que sea, es, en última instancia, mejorarnos a nosotros mismos y acercarnos cada vez más a la santurronería para que un día, nuevamente, podamos unirnos al Señor en el Reino de los Cielos. Tenemos que agradecerle al Señor por el progreso que hacemos a lo largo de nuestras vidas; progreso reconocido al completar cada viaje. Es Dios quien nos impulsa a completar nuestros caminos y es Él quien hace posibles las recompensas que cosechamos al final. Al recordar todo el progreso que has logrado, no olvides agradecer a Dios por impulsarte hasta la meta.

- JANE FARMER

Alegría, New York Knicks

En estos tiempos, en nuestra gran ciudad hay mucha agitación, dolor y falta de esperanza. Por eso, uno busca cualquier cosa que eleve el ánimo, genere alegría y permita un poco de felicidad. Los NY Knicks se enfrentan actualmente a los Boston Celtics, un equipo de baloncesto muy venerado. La comunidad de Nueva York está encantada con lo que han logrado hasta ahora, animando a los aficionados de todo el estado. ¡Les dan a la comunidad algo en qué concentrarse, además de las cosas negativas! Un enfoque positivo genera pensamientos positivos y bienestar. Apoyen a nuestro equipo, que está a punto de llegar a la final del este. ¿Se imaginan cómo reaccionaría Nueva York si llegaran a la final del campeonato? ¡Qué alegría!

- Kevin F

Encuentra tu hogar, encuentra tu corazón.

Algunas personas vagan por la vida buscando un lugar al que pertenecer.
Muchas buscan sin cesar por el mundo.
Algunos creen que están perdidos, otros son simplemente extraños.
Algunos dicen que tu hogar está donde está el corazón.
Así que, al seguir a tu corazón, algunos terminan encontrando su verdadero hogar.
Es donde pertenece el corazón.
Mientras tu corazón no esté consagrado, tienes un hogar donde refugiarte.
Todo comienza con tu corazón y lo que está fuera de él.
Así es como encontrarás tu hogar lejos de casa.
Encuentra tu hogar, encuentra tu corazón.

-ANÓNIMO



Historia de Jesús y los niños

Dijo: «Dejad que los niños vengan a mí, porque de los niños es el Reino de los Cielos». Jesús ama a los niños, así que todos debemos amarlos. Todos somos hijos de Dios, sin importar la edad que tengamos. Todos debemos amarnos unos a otros, pues todos somos hermanos y hermanas según su palabra. Todos debemos esforzarnos por difundir más amor entre nosotros en este mundo y por erradicar el odio entre nosotros. Todos somos hijos de Dios.

- CORA SHAW



Cartoon by Jim C.

LOS NOMBRES DE DIOS

Mucha gente no se da cuenta de lo maravilloso o poderoso que es nuestro Dios. Nuestro Padre Celestial tiene muchos nombres, especialmente en los días del Antiguo Testamento de Abraham y Moisés. Analicemos algunos de estos poderosos nombres de Dios.

1. JEHOVÁ RAPHA - El Señor es mi sanador.
2. JEHOVÁ NISI - Tenemos la victoria en el Señor.
3. JEHOVÁ JIREH - El Señor es mi proveedor.
4. JEHOVÁ SHALOM - El Señor que nos da paz.

Confía en el nombre del Señor hoy.

- RODNEY WISE



Te voy a invitar a salir
Estoy bajo tu hechizo
No digas que no
No me gusta el rechazo
Te voy a invitar a salir
El futuro que veo
Somos tú y yo juntos
Definitivamente
Te voy a invitar a salir
Podría ser
Me golpea la cabeza
Con campanas de boda
Te voy a invitar a salir
Tres palabras que puedo ver
Juntos, para siempre
Eternamente

- GREGORY SPEARS



Mi vida ha tenido altibajos.
Desde un loft en el Soho
hasta un albergue para
personas sin hogar.
He visto ambos lados
del mundo.
Los verdaderos amigos son
difíciles de encontrar.
Con pecados y tentaciones
por todas partes.
Gracias por los brazos
abiertos de Dios.
Concédeme oportunidades
para creer.
Cree que el sol brilla
después de la lluvia.

-HENRY

